
CAMARÁ DE VEREADORES DO MUNICÍPIO DE LEME
ESTADO DE SÃO PAULO

ATA DA 29a SESSÃO ORDINÁRIA - 3° ANO DA 16' LEGISLATURA REALIZADA
NO DIA 31 DE AGOSTO DE 2.015, ÀS 20 HORAS NA SALA DAS SESSÕES PROF°
ARLINDO FÁVARO.

Presidente - Gilson Henrique Lani.
Secretário - Fábio R. B. de Oliveira.
Presentes - Adenir de Jesus Pinto, Amarilis de Oliveira Ribeiro, Eduardo Leme da Silva,
Eurides Rodrigues do Prado, Fábio Roberto Bueno de Oliveira, Francisco Ferreira da Silva,
Gilson Henrique Lani, João Machado, João Marcos Demétrio, José Eduardo Giacomelli,
Marcelo Alves de Carvalho Almeida, Maria Izabel Aparecida Parolim, Nivaldo Aparecido
Begnamia, Osvair Antunes da Silva, Raul Augusto Nogueira, Ricardo Pinheiro de Assis e
Silvio de Salles Pereira. Aprovadas as Atas da 28a Sessão Ordinária e Sessão Solene sem
retificações. EXPEDIENTE. EXECUTIVO. Projeto de Lei n° 50/1, autoriza abrir crédito
adicional especial. Às Comissões. Of. 118, encaminha proposta orçamentaria para o exercício
de 2.016. Of. 571, resposta ao requerimento 344, do Ver. João Machado. Of. 574, resposta aos
requerimentos 319 a 324, do Ver. João Machado. Arquivados. VEREADORES. Projeto de
Lei n° 49/15, do Ver. Ricardo P. de Assis, nome de Rua Sebastião Osório Martins. Projeto de
Lei n° 54, de Raul A. Nogueira, denominação de rua. Às Comissões. REQUERIMENTOS.
365, de João Machado, informações do Prefeito sobre a Associação Educacional de Araras.
366, de João Machado, informações do Prefeito sobre processo administrativo. 367, de Fábio
R. B. de Oliveira, pesar pelo falecimento do Sr. Armando Mariano de Siqueira. 368, de Fábio
R. B. de Oliveira, pesar pelo falecimento do Sr. Paulo Sérgio Leite. 369, de João Machado,
informações do Prefeito sobre contas telefónicas da EMEE Irmã Maria Aparecida da Cruz.
370, de João Machado, informações do Prefeito sobre contas telefónicas da Prefeitura. 371, de
Maria Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre prédio inacabado. 372, de Maria
Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre área de preservação ambiental. 373, de
Maria Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre área de preservação ambiental. 374,
de Maria Izabel Ap. Parolim, informações do Prefeito sobre área de preservação ambiental.
375, de Maria Izabel Ap. Parolim, informações da Caixa Económica Federal sobre
transferência de valor a Transvias. Requerimentos aprovados por unanimidade.
INDICAÇÕES. 1449, de Raul Nogueira, recapeamento da Rua das Azaleias. 1450, de Raul
Nogueira, recapeamento da Rua das Açucenas. 1451, de Raul Nogueira, faixa de pedestres
defronte ao CMI. 1452, de Ricardo de Assis, concurso público para a Guarda Municipal.
1453, de Ricardo de Assis, término da UTI Neonatal. 1454, de Ricardo de Assis,
recapeamento da Rua Gilson M. L. de Arruda. 1455, de Ricardo de Assis, conserto dos
bancos do lago municipal. 1456, de Ricardo de Assis, sinalização e pintura de solo na Av. 29
de Agosto. 1457, de Fábio de Oliveira, retirada de lixo da Av. Hermínio Ometto. 1458, de
Fábio de Oliveira, operação tapa buraco no Bairro Alto da Boa Vista. 1459, de Fábio de
Oliveira, operação tapa buraco na R. José da Costa. 1460, de Marcelo Bonelli, reforma da
praça da Vila São João. 1461, de Marcelo Bonelli, sinalização de faixa de pedestre na Rua
Francisco Anitelli. 1462, de Marcelo Bonelli, recapeamento da Rua Sesquicentenário. 1463,
de Marcelo Bonelli, recapeamento da Rua Ignácio Zago Villa. 1464, de Marcelo Bonelli,
pintura das lombadas da Rua Angelo Faccioli Neto. 1465, de Marcelo Bonelli, pintura de
faixa amarela na estrada Orlando L. Franco. 1466, de Marcelo Bonelli, pintura das lombadas
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da Av. Nova Granada. 1467, de Marcelo A. Bonelli, colocação de lombadas na Rua
Waldemar S. Domingues. 1468, de Marcelo A. Bonelli, colocação de lombada na Rua
Francisco Santucci. 1469, de Marcelo A. Bonelli, colocação de lombada na Rua António
Santucci. 1470, de Marcelo A. Bonelli, limpeza de terreno na Rua Flávio Zillo. 1471, de
Marcelo A. Bonelli, melhorar sinalização próxima a escola Paulo Bonfanti. 1472, de Ricardo
P. de Assis, realização de casamento comunitário. 1473, de Ricardo P. de Assis, retirar lixo na
Rua Ignácio Musumecci. 1474, de Silvio de S. Pereira, retirar entulho na Rua José Vicentini.
1475, de Silvio de S. Pereira, recapeamento da Rua Sesquicentenário. 1476, de Silvio de S.
Pereira, recapeamento da Rua Vitorio Luppi. 1477, de Maria Izabel Ap. Parolim, sinalização
no Conjunto Habitacional Francisco Coelho. 1478, de Maria Izabel Ap. Parolim, sinalização
no Jardim Altos da Santa Rita. 1479, de Maria Izabel Ap. Parolim, sinalização no Jardim Ana
Lúcia. 1480, de Maria Izabel Ap. Parolim, sinalização no Jardim Jequitibá. 1481, de Maria
Izabel Ap. Parolim, sinalização de solo na Rua Vitorio Lorenceti. 1482, de Maria Izabel Ap.

A Parolim, recapeamento da Rua Octávio Maurício Pommer. 1483, de Nivaldo Ap. Begnamia,
lombada e recapeamento da Rua Mareio Rodrigues Menezes. Indicações encaminhadas ao
Prefeito Municipal. DIVERSOS. Of. da Saecil, encaminha resposta ao requerimento 360 dos
Vereadores Maria Izabel Parolim e Francisco F. da Silva. Of. de Lima Turismo Ltda, resposta
a indicação 1219, do Ver. José E. Giacomelli. Of. 3042, da Delegada Adriana C. Galloni,
agradece a Moção de Aplauso. Of. do Grão Mestre Arnaldo Camilo Jr, agradece atendimento
a solicitação. Of. do Delegado António Carlos Martin, resposta com relação ao uso de
estacionamento rotativo (zona azul). Arquivados. Uso da Palavra - Francisco F. da Silva -
se comprometeu a investigar se houve alguma coisa errada com relação às casas próprias.
Amarilis Ribeiro - disse que os atos de transparência, principalmente com relação à
população, devem ser validados os na legalidade e, com relação as casas próprias, será
instaurada uma comissão para averiguar o que foi feito. Com relação à cassação do prefeito
anterior Paulo Blascke, a decisão do Tribunal de Justiça não muda nada a situação atual.
Nivaldo Begnamia - deu seu apoio à população que reivindica seus direitos com relação a
distribuição das casas próprias. João Machado - comentou a liminar concedida pelo Tribunal
de Justiça sobre a cassação do prefeito anterior. Parabenizou pela abertura do bosque

•
municipal, lamentando seu fechamento pelo prefeito anterior que tirou o lazer da população.
Pediu informações sobre escola que possui telefones celulares com DDD da região de
Ribeirão Preto, código 16. Comentou informações sobre cheques sacados na Prefeitura na
semana de posse do novo prefeito. Maria Izabel Parolim -- comentou problemas na
distribuição das casas populares e abertura de comissão para averiguar. Sobre o bosque
municipal esclareceu que foi fechado por órgão estadual responsável para se adequar à
legislação ambiental e melhorar a segurança e condições de estadia dos animais. Sobre
matéria de semanário noticiando que meteram a mão no dinheiro do povo e se baseou em fala
do atual prefeito e que, na prática, não foram provadas. Fábio Oliveira - com relação a
distribuição das casas populares e as reclamações, pediu que sejam dados os nomes dos que
foram beneficiados. Eduardo da Silva - criticou o mal atendimento e a falta de médicos na
Santa Casa. Falou da instauração de uma comissão para averiguar a distribuição das casas
populares e dar uma solução. Ricardo de Assis - mostrou que esta Casa estará empenhada
em averiguar denúncias de favorecimento na distribuição das casas populares. Criticou a falta
de médicos na Santa Casa, deixando a população sem atendimento médico. Após o intervalo
regimental, deu-se à ORDEM DO DIA. Veto Total ao Projeto de Lei n° 12/14, que dispõe
sobre a criação do Programa de Conscientização e Orientação sobre a coleta seletiva de lixo
doméstico. Em discussão, manifestou-se a Vereadora Amarilis Ribeiro. Em votação, foi
acatado por unanimidade. Projeto de Lei n° 41/15, do Ver. Fábio R. B. de Oliveira,
denomina via pública de Rua Apparecida Grecco de Oliveira. Em 1a e 2a discussão e votação,
foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei n° 44/15, do Ver. Ricardo P. de Assis,
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denomina via pública de Rua Benedito Godoy. Em 1a e 2a discussão e votação, foi aprovado
por unanimidade. Projeto de Lei n° 47/15, do Ver. Adenir de J. Pinto, denomina via pública
de Rua Sebastião Pinto. Em 1a e 2a discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Nada
mais havendo a tratar, foi a Sessão encerrada às 10:30 h e, para constar, foi lavrada esta Ata
pelo servidor Mário J. Butafava, Assistente Administrativo.
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